

DELIK HUKUM

Kapolres Sumedang Gelar Grasstrack Open di Sirkuit Jaya Perkasa Baru dalam Rangka Hari Bhayangkara ke-78

Sumedang - SUMEDANG.DELIKHUKUM.ID

Jun 2, 2024 - 04:09



Sumedang - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Polres Sumedang menyelenggarakan acara Grasstrack Open yang berlangsung di Sirkuit Jaya Perkasa Baru, Dusun Balerante, Desa Palabuan, Kecamatan Ujungjaya, Kabupaten Sumedang. Kegiatan ini diadakan pada tanggal 1-2 Juni 2024 dan diikuti oleh 187 peserta dari berbagai daerah di Pulau Jawa.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, membuka secara resmi acara tersebut dan menyampaikan apresiasi terhadap antusiasme para peserta yang datang dari berbagai daerah. "Kami sangat senang melihat antusiasme dan semangat para peserta dari berbagai daerah. Ini menunjukkan bahwa olahraga otomotif khususnya grasstrack memiliki tempat di hati masyarakat," ujar AKBP Joko Dwi Harsono.

Grasstrack Open ini diikuti oleh pembalap-pembalap handal yang siap menunjukkan kemampuan terbaik mereka di lintasan berlumpur yang menantang. Peserta yang terdiri dari berbagai kategori usia dan tingkat pengalaman berkompetisi dengan sportivitas tinggi, memperebutkan berbagai hadiah dan trofi bergengsi.

Dalam sambutannya, Kapolres Sumedang juga menekankan pentingnya keselamatan dan sportivitas dalam setiap pertandingan. "Keselamatan adalah prioritas utama. Saya berharap seluruh peserta dapat menjaga sportivitas dan mematuhi peraturan yang ada demi kelancaran dan keamanan acara ini," tambahnya.

Acara ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga menjadi hiburan bagi masyarakat setempat yang datang untuk menyaksikan aksi-aksi seru di lintasan. Dukungan dari berbagai pihak, termasuk Pemerintah Desa Palabuan dan masyarakat sekitar, turut menyukseskan jalannya acara ini.

Selain pertandingan utama, acara ini juga dimeriahkan dengan berbagai kegiatan pendukung seperti bazaar makanan dan minuman, serta stand pameran produk otomotif. Suasana meriah dan penuh semangat terasa di seluruh area sirkuit, menciptakan pengalaman yang tak terlupakan bagi para peserta dan penonton.

Dengan suksesnya penyelenggaraan Grasstrack Open ini, diharapkan dapat semakin memupuk semangat olahraga dan kebersamaan di tengah masyarakat. "Kami berharap kegiatan ini dapat terus berlanjut di masa mendatang, sebagai wadah bagi para pembalap untuk mengasah kemampuan dan sebagai ajang silaturahmi bagi para pecinta olahraga otomotif," pungkas Kapolres Sumedang.

Acara Grasstrack Open dalam rangka Hari Bhayangkara ke-78 ini menjadi bukti nyata komitmen Polres Sumedang dalam mendukung pengembangan olahraga dan mempererat hubungan dengan masyarakat, sekaligus memperingati hari jadi Bhayangkara dengan penuh semangat dan kebersamaan.